



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: BRENDA MAYARI ALVARADO BRAVO

Nombre del tema: Historia Clínica en Gineco- Obstetricia.

Parcial: PRIMER PARCIAL

Nombre de la Materia: GINECOLOGIA Y OBSTETRICIA

Nombre del profesor: MARIA CECILIA

ZAMORANO RODRIGUEZ

Nombre de la Licenciatura: LIC. ENFERMERIA

Cuatrimestre: QUINTO CUATRIMESTRE

La historia Clínica es el principal herramienta con la que debe trabajar un médico ¿que es importante en una historia medica? Recopilar una historia medica o una anamnesis es la principal herramienta de diagnostico para un medico. Para hacer bien la historia la practica clinica requiere fundamentalmente dos requisitos. En caso de pacientes sintomaticos, la historia clinica, ademas del interrogatorio sobre mujeres embarazadas, la historia clinica es la clave para considerar embarazo bajo o alto. ¿Como se debe percibir la historia? Como ya se menciona, la anamnesis debe ser sistematica, estructurada y dirigida. Debe incluir las siguientes secciones: datos de afiliación, motivo de consulta, antecedentes personales y biografía. Datos de afiliación que debe incluirse en cada historia. Estado civil. Motivo de consulta. Esta seccion contiene el motivo de la consulta. Recuerde siempre se debe preguntar la fecha del ultimo periodo menstrual. Fórmula menstrual indica el numero de dias que normalmente dura el ciclo menstrual el numero de dias que suele durar la menstruación. Si la paciente ha tenido hijos se debe tener en cuenta la via de nacimiento y edad cuando tuvo lugar el nacimiento. Preguntate sobre cualquier complicación que haya podido surgir tras el nacimiento. Si el sexual: Si ha tenido relaciones sexuales o no, numero de parejas, metodos enfermedades menstruales y de trasmision sexual. Historia medica y quirurgica. En general, pregunta sobre: exámenes basicos en obstetrica y ginecologia. esta seccion explica los exámenes basicos en obstetrica. En para toda las mujeres embarazadas se les debe medir la presión arterial con la mano derecha. el paciente se

Sienta en posición de semifowler. Para hacer esto puedes usar un tazómetro o simplemente una cinta métrica. El útero es apropiado para la edad gestacional y el tamaño del feto, por lo que un buen método de detección de anomalías fetales en embarazos simples herramienta práctica clínica diaria a partir las semanas 24 y 26 de embarazo, se deben realizar las maniobras de Leopold.

La colposcopia consiste en la visualización del cuello uterino con una lente de aumento para identificar la presencia de lesiones se emplean fundamentalmente dos tipos de tinciones: el test de acético y la prueba de Schiller. Con una solución de yodo pueden observarse imágenes normales o lesionales anormales debe hacer sospechar una lesión anormal neoplásica o incluso de cáncer y debe plantearse la toma de una biopsia. La variante de esta técnica para el estudio de la vagina se denomina vaginoscopia y para el estudio de la vulva la biopsia método de diagnóstico de lesiones o para el estudio

Para las lesiones de vulva y vagina habitualmente se usa un instrumento denominado punch y se requiere uso de anestesia local. En algunos casos especiales pueden realizarse por otra vía como la transectal.